

Aus der Erzdiözese 7

### KURZ GEMELDET

## Sind Sie dann mal unterwegs?



**Salzburg.** In der Karwoche bieten die vorösterlichen Pilgerwanderungen wieder die ideale Einstimmung auf das Osterfest. Bei insgesamt sieben verschiedenen Angeboten erwarten die PilgerInnen besinnliche Impulse, stärkende Pilgersuppen und viel Bewegung in Gottes wunderbarer Schöpfung. Die Wanderung von Großgmain über Bad Reichenhall nach Unken feiert heuer ihr zehnjähriges Jubiläum. Zwei Wanderungen werden dieses Jahr auf der Via Nova angeboten.

Für jene, die ihre Pilgererfahrungen gerne an andere weitergeben möchten, bietet das Tourismusreferat gemeinsam mit St. Virgil eine Ausbildung zur/m PilgerbegleiterIn an: Sie lernen individuell gestaltete Pilgerwanderungen zu entwickeln und dabei gute Rahmenbedingungen für PilgerInnen zu schaffen. Informationen im Tourismusreferat der Erzdiözese.

Foto: eds